

## VUELVE AL BULEVAR DEL RÍO LA GRAN VITRINA VERDE CON EL DOBLE DE PRODUCTOS SANOS



200 productores de Negocios Verdes además de mercados agroecológicos estarán ofreciendo bienes y servicios a bajos precios el jueves 13 y el viernes 14. Además, el Sistema Nacional Ambiental, Sina, con Ministerio de Ambiente, corporaciones e institutos de investigación estarán en Cali desde el martes 11.

Cali, julio 10 de 2023.

Cali será la capital ambiental de Colombia con una agenda diaria que reunirá a los actores de Sistema Nacional Ambiental y que culminará con la esperada segunda versión de la exitosa Gran Vitrina Verde, evento que esta vez llega con el doble de ofertas de productos y servicios buenos para la salud y buenos para el medio ambiente.

«Decimos que esta vez la Gran Vitrina Verde viene con todo doble porque, primero, no será día sino dos: el jueves 13 y el viernes 14, esta vez además, tendremos 200 estands donde todos podremos adquirir una gran variedad de productos agroecológicos y servicios provenientes de los Negocios Verdes que apoya la CVC en todo el Valle. La primera versión en noviembre del año pasado fue todo un éxito, por eso repetimos ahora con esta versión recargada», explica Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director general de la CVC.

Café y chocolate agroecológicos, arequipe de chontaduro, macetas y bolsas biodegradables, artesanías en werregue, bebidas saludables, lápices ecológicos que incluyen semillas, muebles funcionales hechos de cartón, hoteles para insectos, aviturismo, salidas a sitios ecoturísticos y mucho más hacen parte de la oferta de Negocios Verdes que se complementarán con los

productos de los mercados agroecológicos del Valle. Además habrá desfiles, cocina en vivo y agenda cultural con programación que irá ambos días de 9 de la mañana a 6 de la tarde.

«Invitamos al público en general pero también a dueños de restaurantes para que aprovechen productos sanos y a muy bajos precios. Esta es una versión con enfoque Pacífico, por eso además de lo mejor de los 245 Negocios Verdes apoyados por la CVC tendremos muestras de las autoridades ambientales CRC, Codechoco, Corpourabá, Corponariño, Dagma de Cali y el EPA de Buenaventura», añade Suárez Gutiérrez.

Paralelo a la Gran Vitrina Verde se realizará en el Hotel Dann el Segundo Encuentro de Economía por la Biodiversidad y la vida que busca generar un espacio de diálogo entre las Autoridades Ambientales y los actores del territorio en torno a las Economías Populares, con énfasis en Economías Emergentes, desde las experiencias de la Región Pacífico en Negocios Verdes, Pago por Servicios Ambientales e instrumentos económicos, teniendo como marco político de actuación el Plan Nacional de Desarrollo.

Aunque la Gran Vitrina Verde es el acto principal, la agenda se iniciará desde el martes 11 de julio con el Taller de Orientación Estratégica organizado por el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible y que contará con participación de los actores del Sistema Nacional Ambiental, Sina, como las Corporaciones Autónomas Regionales, CAR e Institutos de Investigación.

Un día después, el miércoles 12 de julio a las 4:00 pm se realizará la Asamblea de las Corporaciones Autónomas Regionales de Colombia en la sede principal de la CVC en la ciudad de Cali.